
ただ今，議会での質問のためのアンケートを

実施中です。この記事を読んだ方はどなたも御

参加いただけます。学校に通っている皆さんも，

先生方・保護者の皆様も，ぜひ御協力ください。 

        詳しくは裏面へ！ 

みんなのアンケート 
実施中！ 

ぜひ御協力ください! 

与論町教育委員会事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域の皆様，ありがとうございました。 

ゆめ議員の「質問・意見文」に対して，聞き手はどう反論す

るでしょうか。また，どんな情報を加えたら説得力が高まるで

しょうか。第２回ミーティングでは，海洋教育でお世話になっ

ている地域サポーターの皆さんをお招きし，ゆめ議員の疑問

に答えていただく時間を設けました。 

参加していただいた皆様，御協力ありがとうございました。 

御協力くださった皆様（50 音順） 

E-Yoron 様 地域おこし協力隊様 よろん出産子育て応援隊あんまぁ～ず様 ヨロン島観光協会様 

「質問・意見文」を仕上げています。 

ゆめ議員の子供たちは，今，「与論町では今，何が問題と

なっているか」「その問題を解決するためにどんな方法が必

要か」といったことを文章に表しているところです。 

ゆめ議員を支えるサポーターの子供たちといっしょに着々

と準備を進めており，その姿はとても頼もしいです。 

令和４年１月７日（金）に与論町役場の議場で開催される，「与論

町子ども議会～ゆめ議会 2021～」。 

その議会に小・中・高校生の代表として参加する「ゆめ議員」の皆

さんは，町長をはじめとする役場の大人たちに与論町をよりよくする

ための質問と意見を伝えるという大切な役割を担います。 

新型コロナウイルス感染症の予防のために延期となっていたミー

ティングも再開されました。今回は，第２回ミーティング(11/3・水曜

日)と，第３回ミーティング(11/20・土曜日)の様子をお伝えします。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートの 

内容（例）→ 
 
 

※ 紙媒体での回答を希望する場合は，学務課（兒玉）に御連絡ください。(97-2441) 
 
 
 

【与論町子ども議会～ゆめ議会 2021～「第２・３回ミーティング報告」】 

令和３年 12月１日 与論町教育委員会事務局発行 

この記事に関する御感想やお問い合わせは，与論町教育委員会学務課（兒玉）までお寄せくださ

い。引き続き，子ども議会の開催に対する関係各位の御理解と御協力をよろしくお願いします。 

 

右のグラフのように，「島だち」がある与論

町には，２０代の若者が少ないです。その分，

政治について学んだ小学６年生～高校生に

は，与論の未来についての意見や考えをど

んどん出してもらいたいと思っています。 

次回(12/24)，いよいよリハーサルです。 

ゆめ議員の多くは，自分の意見に，同世代の子供たち

の声や，保護者の皆様や先生方を含む町民の皆様の声を

取り入れることを考えています。 

よろしければ右の QR コードを御自宅のスマホやタブ

レット，又は学校の 1 人１台端末等で読み取り，簡単な

アンケートに御協力ください。（所要時間約３分） 

※ 概ね小学校３年生以上の町民を対象としています。 

※ 12月 22日（水）までに御回答ください。 

※ 島外にいる与論出身の方々も御参加いただけます。 

議会での質問のためのアンケートに御協力ください！ 

次回はリハーサルです。 

来年１月７日，ゆめ議員・サポーターの子供たちと，役場で働く大人た

ちは，与論町役場の議場に集まり，向かい合って着席します。 

議会は議長（与高・吉田さん）の開会の言葉とともに始まり，与論小

のゆめ議員から順番に，一人ずつ，自分の質問・意見を伝えていきます。 

町長や役場の課長さんたちは，それらの質問・意見の一つ一つに対し

て，今後どうしていきたいかを答えていきます。 

ゆめ議会当日の流れは？ 


